

Presse-Information

21. September 2021

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17 60313 Frankfurt am Main Tel.: 069 212-26893 presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

S-Bahn-Sperrung: Buslinie 28 ersetzt Linie 25

Ausbau der S-Bahn-Linie S6 beeinträchtigt Busse im Norden

Für den Ausbau der S-Bahn-Linie S6 wird die Bahnstrecke zwischen Bad Vilbel und Frankfurt von Freitag, 24. September, bis Montag, 27. September, erneut gesperrt.

Die Buslinie 25 muss daher von Freitag 24.00 Uhr bis einschließlich Sonntag wieder eingestellt werden. Zwischen Harheim Tempelhof und Nieder-Erlenbach Im Fuchsloch wird sie durch die verlängerte Linie 28 ersetzt. Mit ihr ist auch die U-Bahnstation Kalbach gut zu erreichen, von der aus Fahrgäste, die sonst die S-Bahn nutzen, zügig in die Frankfurter Innenstadt gelangen.